

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Kepada Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 26, 2023 - 16:10



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Kepada Warga*

*Sukabumi, 26 Juli 2023* - Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, menyambut positif giat *Door To Door System* yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, AIPTU BAMBANG SUGIONO, pada hari Rabu, tanggal 26 Juli 2023.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO bersama anggota Polsek Ciracap melaksanakan sambang warga di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Tujuan dari sambang warga ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat serta untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan

Efisien).

Kegiatan ini juga dimanfaatkan sebagai wadah bagi masyarakat Desa Gunungbatu untuk menyampaikan curhatan, saran, dan aspirasi mereka kepada Bhabinkamtibmas dan anggota Polsek Ciracap. Hal ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam mendengarkan dan memberikan perhatian kepada kebutuhan masyarakat.

Salah satu fokus penting dalam sambang warga ini adalah ajakan dari Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat agar bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali siskamling sebagai upaya preventif dalam mencegah tindak pidana, khususnya pencurian.

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, menyatakan apresiasinya atas upaya Bhabinkamtibmas dan anggota Polsek Ciracap dalam mendekatkan diri kepada masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang intensif antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta situasi yang aman dan kondusif di Desa Gunungbatu.

"Kami mendukung penuh giat *Door To Door System* ini dan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi," ujar Kapolres.

Semoga kegiatan positif seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin menguatkan hubungan harmonis antara pihak kepolisian dengan masyarakat. Bersama-sama, kita ciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar.